

Ursula Georg, geb. Richardon

Auf der Höhe 2
76327 Pfinztal
Telefon. 0721/460307
ursel.georg@web.de

Geboren am 28.05.1957 in Karlsruhe
Seither wohnhaft in Pfinztal-Berghausen
Geschieden, zwei Kinder, Thomas 33, Sabine 31

Berufliches:

September 1973 bis Februar 1978 Ausbildung bei der Deutschen Post Fachbereich Postscheckdienst
August 1980 bis Dezember 1992 Erziehungsurlaub
Januar 1993 bis Ende 2003 Tätigkeit im Postbankdienst und bei der Inter Serv
Juli 2004 bis Juni 2010 bei der AWO ambulante Hilfe gGmbH Bruchsal als hauswirtschaftliche Hilfe in Pfinztal tätig
Seit 1. November 2014 als hauswirtschaftliche Hilfe im Oberlinkindergarten in Pfinztal Berghausen beschäftigt.

Politisches:

Seit 2009 im Ausschuss für Soziales, Jugend und Senioren der Gemeinde Pfinztal
Nie parteipolitisch aber als politischer Mensch in verschiedenen Initiativen und Bündnissen für Frieden und Völkerverständigung und auch gegen Atomkraft aktiv dabei.

Ehrenämter und Mitgliedschaften

Seit über 40 Jahren Mitglied bei den Naturfreunden Berghausen
Seit 5 Jahren im Vorstand der Naturfreunde Landesverband Baden
Gründungsmitglied der Pfinztaler Entwicklungspartnerschaften PEP
Seit Beginn der Initiative Lesepatzen an der Schule in Söllingen aktive Lesepatin

Als Gemeinderätin der Gemeinde Pfinztal möchte ich mich dafür einsetzen, dass unsere Gemeinde lebendig und lebenswert bleibt. Am Herzen liegt mir die Gestaltung des Sozialen, die zuverlässige Kinderbetreuung, das Angebot zur Unterstützung für ältere Menschen z. B. durch Fahrdienste zu Einkaufsfahrten und Arztbesuchen, der Erhalt und die Förderung unseres regen Vereinslebens in seiner Vielfalt. Es sind die kleinen Dinge die mir am Herzen liegen, die neben den großen Aufgaben der Gemeinde nicht vergessen werden sollen und auch im Gemeinderat eine Stimme brauchen.